



Junge Leute aus Stadtbergen, Brie-Comte-Robert und Bagnolo Mella erlebten eine interessante Führung durchs Salzbergwerk von Bad Reichenhall. Foto: Gabi Nießner

Junge Franzosen, Italiener und Stadtberger gemeinsam unterwegs

Freundschaft Partnerschaftsverein organisierte die vierte internationale Jugendwoche. Kultur, Sport und Freizeit für drei Nationen

Stadtbergen Auch dieses Jahr nahmen wieder rund 40 Jugendliche aus Stadtbergens Partnerstädten Brie-Comte-Robert (Frankreich), Bagnolo Mella und Umgebung (Italien) und aus Stadtbergen selbst an der vom Partnerschaftsverein Stadtbergen (PaVe) organisierten gemeinsamen Jugendwoche in den Sommerferien teil.

Zum Auftakt wurde in großer Runde mit 80 Gästen, das waren alle Gäste sowie die Gastgeberfamilien, gefeiert. Mit dabei waren auch poli-

tische Vertreter aus allen beteiligten Gemeinden. In den folgenden Tagen erwartete die Jugendlichen ein buntes Ausflugsprogramm vom Salzbergwerk in Bad Reichenhall über einen Besuch im Skylinepark bis zum Bummel durch München. Entspannung fanden die Jugendlichen schließlich im Freibad in Meitingen. Im Stadtberger Jugendtreff Inside fand der gemeinsame Abschlussabend statt. Für das Büfett unter dem Motto „typisch bayrisch“ brachten alle Gastfamilien

Speisen mit. Der Besuch des interaktiven Fugger- und Welsermuseums in Augsburg und ein Bummel durch die Stadt rundeten die Woche ab.

Schließlich hieß es Abschied nehmen. „Viele kennen sich nun schon seit Jahren und haben eine Freundschaft, die über den jährlichen Austausch hinausgeht, aufgebaut“, berichtet PaVe-Vorsitzende Gabi Nießner. Sie und ihre Mit-Vorsitzende Astrid Flagner hatten den Austausch organisiert. (AL)